



宜野湾市立志真志小学校 学校だより

# 『志真志っ子』 令和6年12月25日号

# 12月

校長 田中 志郎

**重点取り組み事項「ていねいな言葉づかい」「あいさつ」「校内美化」**

本日、2学期終業式を行いました。また、「よい子のあゆみ」を担任から手渡しています。お子様と一緒に成長を確認し、頑張りを認め、激励をお願いします。

保護者の皆様には令和6年も大変お世話になりました。よい年をお迎え下さい。

## 2学期終業式

終業式では、校歌斉唱のあと、3年生と6年生代表による「2学期を振り返るあいさつ」がありました。勉強のこと、運動会のこと、志真志っ子文化祭のこと、色々な視点で振り返ってくれました。改めてそれぞれの成長や達成感があったのだと感じました。ご家庭でも、よい子のあゆみなどをもとに、2学期の振り返りと、3学期の目標を持たせるなど、たくさんお話をしあげて下さい。



※3学期始業式は1月6日(月)です。給食はなしで、4校時終了後(12時15分頃)下校します。

## 今週の学校の様子



### ↑25日響き合うことばコンテスト伝達表彰



### ↑24日表彰朝会より(作品紹介)

昨日・本々と2日に分けて表彰朝会を行い、個人・団体合わせて19の表彰を行いました。県立博物館・美術館主催のアートコンクールで最優秀賞を受賞した希子さんには、作品で工夫したことをインタビューも行いました。



### ↑23日(月) 香港の小学校より視察

香港の小学校の校長先生が本校施設の視察にいらっしゃいました。短い滞在時間でしたが、香港の小学校事情などを伺い、テストの成績と希望により入学する小学校が決まると聞き、驚きました。香港の子ども達は厳しい競争社会を生きているのだと感じました。

### 冬休みの過ごし方

12月26日～1月5日まで、11日間の冬休みです。

クリスマス、大晦日、正月、とうきうきした気持ちになる行事が続きますが、安全面や防犯面に十分気をつけて、楽しい休みを過ごして頂きたいです。

そのために・特に2学期に気になった情報を確認させて下さい。

- 1 道路への飛び出しや信号無視をしない
- 2 自転車での暴走や飛び出しをしない
- 3 学校敷地内に無断で入らない  
※学校は、下校時刻以降と休日は、児童と施設の安全管理上、許可なく入ることを禁止としています。ご理解下さい。  
※中学生も同様のルールです。中学生のいるご家庭は、中学生にも声かけをお願いいたします。
- 4 他人の敷地(駐車場や庭、マンションなど)に勝手に入らない
- 5 生活リズムを崩さない  
(1月6日からの登校が苦痛にならないよう、生活リズムを崩さずに生活しよう)

### 1月の主な行事

- 6日(月)3学期始業式  
4校時授業・給食なし  
12時15分頃下校します
- 7日(火)学年朝会  
5・6年委員会活動(6校時)
- 13日(月)成人の日(公休日)
- 14日(火)委員会朝会(図書委員)  
4～6年補習(6校時)
- 16日(木)3年CAPプログラム
- 17日(金)授業参観(2～3校時)  
R6年度最後の授業参観です。
- 21日(火)委員会朝会(体育委員)  
4～6年補習(6校時)
- 22日(水)フッ化物ぶくぶくうがい  
※マイカップの用意をお願いします。
- 24日(金)新1年生入学説明会15:30  
※1年生は準備のため4校時授業  
13時30分頃下校
- 28日(火)音楽朝会  
4～6年補習(6校時)
- 29日(水)基地内教諭との交流研修会
- 31日(金)嘉数中新1年生入学説明会14:30  
※参加方法や下校時刻等について、学年や中学校からのお知らせをご確認下さい。

### でーじうむさんサプライズ

市教委でーじうむさん運動「サプライズメッセージ」として、パリオリンピック日本代表プロサッカー選手のFC東京所属、野澤大志ブランドンさん(長田小・宜野湾中出身)が、宜野湾市内小中学生へメッセージをくれました。

プロサッカー選手としての生活を始めた中で、自分のスパイクが壊れたことをフォローしてくれたスタッフへの対応について先輩から指摘されたことを通じて感じたことからの2つのメッセージが心に残りました。

- 1 「敬語を使うこと。感謝の言葉をきちんと伝えること。」
- 2 「先輩などから助言や指摘によって、心と行動を変えること。」